



III Semana Didáctica sobre Oriente Antiguo

Las colinas de Asiria

Momentos y personas singulares en el redescubrimiento de Oriente

10 a 14 de diciembre

Salón de Actos

Facultad de Filosofía y Letras

SEMANAS DIDÁCTICAS DEL SEMINARIO WALTER ANDRAE

Las actividades de difusión y especialización del Centro Superior de Estudios de Asiriología y Egiptología son llevadas a cabo por los seminarios permanentes. El Seminario Walter Andrae, dedicado a la historia de la investigación en Oriente, su cultura, historia y excavaciones prosigue este curso sus Semanas Didácticas, que con una frecuencia anual y mediante un breve ciclo de conferencias y una pequeña exposición monográfica, tratarán temas de especial interés sobre la tradición científica pasada o la que actualmente se lleva a cabo.

III SEMANA DIDÁCTICA SOBRE ORIENTE ANTIGUO

Durante el siglo XIX, la competencia franco-británica por la hegemonía mundial ocasionaría, indirectamente, el redescubrimiento de las antiguas culturas de Oriente. En 1843, en Jorsabad, salía a la luz y por vez primera el rostro de los asirios. Viajeros y eruditos de distintos países aportaron entonces y después su esfuerzo, viviendo aventuras increíbles. Unos pocos son ya patrimonio de nuestra cultura, pero muchos más, entre los que se cuentan figuras singulares y asombrosas, permanecen en el olvido. Esta semana quiere recordar la imagen y contribución de algunos de estos pioneros, rememorándolos en una época sorprendente, en la que gracias a los que supieron mezclar amor al saber, osadía y voluntad, desde la nada nació una ciencia nueva.

PROGRAMA

10.XII a las 12 horas

Inauguración. Salón de Actos. Facultad de Filosofía
Conferencia
Don Fernando Escribano Martín
Departamento de Historia Antigua, Universidad Autónoma
"Viajeros españoles a Oriente durante los siglos XVIII y XIX"
Coloquio

12.XII a las 12 horas

Conferencia. Salón de Actos. Facultad de Filosofía
Prof. Dr. Joaquín María Córdoba
Departamento de Historia Antigua, Universidad Autónoma
"Trabajando en Torsabad. Dudas, técnicas y aventuras de los primeros descubridores de Asina"
Coloquio

14.XII a las 12 horas

Conferencia. Salón de Actos. Facultad de Filosofía
Prof. Dr. J. C. Oliva Monpeán
Departamento de Historia Antigua, Universidad de Castilla-La Mancha
"George Smith y la Biblioteca de Ashurbanipal"
Coloquio
Clausura